

pengetahuan tertentu yang di susun sedemikian rupa menurut asas-asas tertentu hingga menjadi suatu kesatuan sistem dari berbagai pengetahuan yang masing-masing di dapatkan dari hasil pemeriksaan yang di lakukan secara teliti dengan memakai metode-metode tertentu.⁹

Sedangkan intuisi adalah kemampuan memahami sesuatu tnpa melalui penalaran rasional dan intelektualitas, sepertinya pemahaman itu tiba-tiba datang diluar kesadaran. Berbeda dengan ilmu dan pengetahuan, kalau ilmu ataupun pengetahuan datangnya harus diasah.¹⁰

Menurt para Syaikh atau orang yang memiliki tingkatan ma'rifah Ilmu merupakan pedoman awal seseorang untuk megetahui segala sesuatu, jika seseorang ketika hidupnya tidak memiliki ilmu maka dia tidak akan menemukan jalan yang benar, hidupnya tidak akan tentram serta tidak akan mendapatkan petunjuk dari Allah SWT .¹¹

bahkan para malaikat merundukkan sayapnya kepada mereka dan memayungi mereka, semua penghuni langit dan bumi memintakan ampunan bagi orang yang berilmu, termasuk pula ikan paus di lautan dan semut di dalam liangnya, Allah SWT dan para malaikat juga bershalawat terhadap orang yang mengajarkan kebaikan kepada manusia. Allah SWT juga memerintahkan Rasul-Nya agar meminta tambahan ilmu.¹²

⁹Asaf Hussain, *Enklopedi Indonesia*, (Jakarta :t.t, 2009),246.

¹⁰Iqbal, *Sains dan Islam*, 100.

¹¹al-Gozali, *Risālātun al-Lādunnīyah*,M. Asaf Husen. Edisi 1,(Yogyakarta :1990),243.

¹²Ibid.,245.

فَتَعَلَىٰ اللَّهُ الْمَلِكُ الْحَقُّ وَلَا تَعْجَلْ بِالْقُرْآنِ مِنْ قَبْلِ أَنْ يُقْضَىٰ إِلَيْكَ وَحْيُهُ وَقُلْ رَبِّ زِدْنِي

عِلْمًا

Maka maha Tinggi Allah raja yang sebenar-benarnya, dan janganlah kamu tergesa-gesa membaca al-Qur'an sebelum disempurnakan mewahyukannya kepadamu dan Katakanlah: "Ya tuhanku, tambahkanlah kepadaku ilmu pengetahuan."¹³

Pengarang *Manazilus-Sa'irinb* berkata, "ilmu itu mempunyai tanda sebelum dan sesudahnya. Tanda sebelumnya adalah yang ditegakkan dengan dalil, dan tanda sesudahnya adalah tersingkirnya kebodohan".¹⁴

Ilmu adalah kumpulan pengetahuan, namun tidak dapat dibalik bahwa kumpulan pengetahuan adalah ilmu. Kumpulan pengetahuan untuk bisa dikatakan ilmu harus memenuhi syarat-syarat tertentu. Syarat tersebut adalah onyek *material* dan *formal*.¹⁵

Dalam tradisi filsafat klasik, obyek material ilmu sering diidentifikasi dengan gejala-gejala yang mudah ditangkap dengan indra (fenomina). sementara obyek material filsafat adalah sesuatu yang tidak tampak (fenomina).¹⁶ Meskipun dalam perkembangannya hal-hal yang tidak tampak juga banyak dikategorikan sebagai

¹³Departemen Agama RI, *al-Qur'an dan Tejemahanya*,20:135.

¹⁴Gozāli, *Risālah al-Lādunīyah*.246.

¹⁵Ahmad Amin, *filsafa Ilmu*, (Bandung :Remaja Rosdakarya, 2001),35.

¹⁶Burhan Bugin, *FilsaFat Ilmu dan Logika Sains*, (Surabaya :Media perdana,2008),67.

- 2) Yang disandarkan kepada pendengaran, juga disebut ilmu penyebaran.
- 3) Yang disandarkan kepada akal, yang juga disebut ilmu *Eksperimen*.

Tiga jalan ini (penglihatan, pendengaran dan akal) merupakan jalan ilmu. Tapi sebenarnya jalan ilmu tidak terbatas pada tiga hal ini. Sebab *ma'rifah* juga bisa mendatangkan ilmu dan menjadi jalannya. Hal ini disebabkan karena *ma'rifah* merupakan inti ilmu. Penisbatan ilmu kepada *ma'rifah* seperti penisbatan *iman* kepada *Ih-san*. *Ma'rifah* merupakan ilmu khusus karena *ma'rifah* lebih tersembunyi dari pada ilmu.³⁶

2. Ilmu *ladunny* : ilmu yang diberikan Allah SWT secara langsung melalui Ilham, Intuisi dan Inspirasi dari Tuhan³⁷

C. Cara Mendapatkan Ilmu Laduny atau Intuisi

Intuisi (*ladunny*) diperoleh seorang hamba tanpa menggunakan sarana, tapi berdasarkan ilham dari Allah SWT, yang diperkenalkan Allah SWT kepada hamba-Nya, Karena ilmu *ladunny* tidak bisa didapatkan dengan pemikiran, tapi bisa didapatkan dengan melihat seperti ilmu Nabi Khidhir yang diperoleh tanpa sarana.³⁸

³⁶Ibnu Qāyyīm al-Jauziyāh, *Mādārijūs Salākin*, Kathur Suhardi, (Jakarta : Pustaka al-Kautsar, 1999),394.

³⁷Ibid.,394.

³⁸Ibid.,398.

